

Kurzbericht Diözesanausschuss (DA)

10. September 2023

Am vergangenen Sonntag hat sich der Diözesanausschuss bei recht sommerlichen 31°C zum Tages-DA in Friemersheim getroffen. Morgens starteten wir mit Impuls und Befindlichkeitsrunde in den Tag.

Unser Treffen stand unter dem Thema Antifaschismus. Dazu haben wir die „Mobile Beratung gegen Rechtsextremismus“ eingeladen. Mit den Referentinnen haben wir über Faschismus, Antifaschismus sowie Rassismus gesprochen und uns ein Bild von unterschiedlichen Facetten des Antifaschismus gemacht. Im Anschluss haben wir überlegt, was für uns einen Verband antifaschistisch macht.

Nach der Mittagspause haben wir unsere Erkenntnisse aus dem Vormittag auf die Arbeit der KjG übertragen. Nachdem die KjG Bundeskonferenz zum Thema Antifaschismus in diesem Jahr bereits eine Positionierung und Forderungen beschlossen hat, versuchen wir der Thematik auch in der KjG Münster mehr Aufmerksamkeit einzuräumen.

Zum Abschluss wurde aus den verschiedenen Gremien und Arbeitskreisen berichtet und gemeinsam auf die Termine unserer Treffen in 2024 geblickt.

Für unser nächstes Treffen werden wir im November ein Wochenende auf der Jugendburg Gemen verbringen. Bei Anregungen und Fragen meldet euch gerne unter da@kjg-muenster.de bei uns.

Judith van Berlo für den Diözesanausschuss.